

miércoles, 27 de febrero de 2019

El presidente de la Diputación entrega el proyecto técnico de rehabilitación del puente 'Majadillas' al alcalde de El Madroño



El alcalde de El Madroño y el presidente de la Diputación con el proyecto realizado por la Corporación provincial

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha entregado al alcalde de El Madroño, Antonio López Rubiano, el proyecto técnico que ha realizado la Corporación provincial para la rehabilitación del puente de hierro 'Majadillas' de este municipio. Se trata de una asistencia técnica que ha realizado el Área de Servicios Públicos Supramunicipales de la entidad provincial.

La estructura de dicho puente se encuentra ubicada en el río Tinto, limitando con los términos municipales de El Campillo (Huelva) y El Madroño (Sevilla) y constituye en la actualidad una pasarela peatonal sobre el mismo para senderistas y ciclistas. Dado que el puente se encuentra

deteriorado el Ayuntamiento ha optado por su rehabilitación para la seguridad de los usuarios.